

# Deteksi Gangguan Kamtib Jelang Akhir Tahun, Rutan Balikpapan Rutin Sidak Kamar Hunian WBP

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.INFORMAN.ID**

Dec 8, 2023 - 18:36



Balikpapan - Komitmen Rutan Balikpapan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di dalamnya tetap tinggi, terbukti dengan dilakukannya razia rutin di blok hunian pada Jumat (08/12/2023). Dengan tujuan utama deteksi dini, petugas Rutan Balikpapan yang dipimpin oleh Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan , Komandan Jaga, serta Staf dan Anggota Jaga, melakukan inspeksi mendalam

mulai dari pemeriksaan badan penghuni hingga penelusuran kamar hunian.

Razia ini merupakan bagian dari strategi preventif Rutan Balikpapan untuk memastikan keamanan dan ketertiban dalam lingkungan pembinaan. Para petugas dengan teliti dan cermat melakukan pengeledahan untuk menjamin bahwa Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan kamar huniannya bebas dari segala potensi gangguan yang dapat merugikan kestabilan lingkungan.

Rutinnya pelaksanaan razia menjadi langkah proaktif untuk mengidentifikasi dan menanggulangi potensi masalah seperti perkelahian antar WBP, upaya pelarian, dan gangguan keamanan lainnya. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan Rutan Balikpapan dapat menjaga integritasnya sebagai lembaga pemasyarakatan yang aman dan terkontrol.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyatakan, "Razia rutin seperti ini adalah bagian dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan pembinaan yang aman dan terkendali. Deteksi dini adalah kunci untuk menghindari insiden yang dapat merugikan baik bagi para penghuni maupun petugas."

Rutan Balikpapan berharap kegiatan ini tidak hanya memberikan efek jera kepada para WBP, tetapi juga menjadi pesan bagi seluruh masyarakat bahwa keamanan dan ketertiban di dalam lembaga pemasyarakatan merupakan prioritas utama. Rutinnya kegiatan ini sejalan dengan komitmen penuh Rutan Balikpapan untuk memberikan perlindungan dan pembinaan yang optimal kepada WBP.

Semoga upaya ini dapat terus menjaga keamanan dan ketertiban di Rutan Balikpapan serta menjadi contoh positif bagi lainnya dalam menjalankan tugas. Mari kita bersama-sama mendukung upaya Rutan Balikpapan untuk menciptakan lingkungan yang kondusif demi kebaikan bersama.